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Saludos a todos nuestros camaradas y guerreros satánicos.

Hemos hecho al enemigo una gran cantidad de daño. Ninguna ofensiva ha 

sido tan grande y continua, como esta. Lo hemos logrado y este es nuestro 

logro.  Les  hemos  causado  un  daño  demencial  y  gran  parte  de  él  se 

materializará en el futuro, a medida que avancemos. Pusimos una melodía y 

habrá baile.

Casi hemos "terminado" con esto. Ya que el Ritual de Reversión de la Torá 

está listo,  lo  haremos.  Todos tenemos 2-3 días para descansar [puedes 

parar  los  Rituales  para  revertir  las  maldiciones  si  estás  agotado,  esto 

dependerá  de  tu  energía,  pero  también  puedes  empezar  de  una  vez], 

entonces atacaremos la semana siguiente. También podemos atacar a la 

vez, que es lo que debería hacerse idealmente. Hay mucho tiempo para 

regenerar tus energías, relajarte, estar en modo perezoso y listo para atacar 

aún más fuerte la semana siguiente, pero sólo si estás agotado. Cuando 

termine el mes, tendremos tiempo para relajarnos y dejar que la energía 

resuene. Entonces, vendrán más Rituales de Reversión de la Torá.

MOSTRAREMOS AL ENEMIGO NUESTRA SUPERIORIDAD. AHORA, NO 

ESTÁN  TRATANDO  CON  "ROMANOS",  "EGIPCIOS",  "ASIRIOS", 

"BABILONIOS", "ASIÁTICOS", "INDIOS", "NÓRDICOS". SE ENFRENTAN A 
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TODOS  LOS  PUEBLOS  SUPERIORES  DE  *TODAS*  LAS  RAZAS 

GENTILES.

Están en el mayor problema que han tenido nunca. Ahora la guerra se lleva 

al único nivel real y compuesto que SIEMPRE salvo el culo de los judios. 

AHORA es el momento en que el enemigo realmente es golpeado en su 

centro,  donde nunca han sido  golpeados  por  los  seres  humanos  antes. 

Ahora estamos realmente tratando con su locura.

Aquellos que están al tanto de todo el flujo de noticias y demás, pueden ver 

esto. Estamos haciendo un impacto muy serio.

Ahora es cuando todos debemos unirnos. Una organización de Judaismo 

Kosher  hablo  de  como  esta  bien  asesinarnos  y  matarnos  a  nosotros, 

Satanistas y "Nazis" y que "dios" no se ofende de esto. Ciertos miembros 

muy  valiosos  también  han  sido  atacados  fuera  de  línea,  por  estas 

inmundicias dementes y criminales. Para todos aquellos que han leído al 

enemigo, ellos saben que todo esto es el caso verdaderamente. Saben que 

estamos tratando literalmente con el mayor mal del mundo.

Ahora todos vamos a establecer hoy, la próxima melodía de invertir el Kol 

Nidrei.  Esta  oración,  hace  algo  muy  vil.  Intenta  remover  los  apegos  de 

alguien a los hechos y crímenes que han hecho, y proyectarlos a alguien 

mas  que  es  inocente.  Aquellos  de  ustedes  que  están  al  tanto  de  la 

espiritualidad, saben que los Votos son realmente importantes. No se puede 

renunciar a los Votos Espirituales. Esto es muy real. Los votos también son 

metafóricos para cualquier acción a la que uno se compromete, digamos, la 

promoción de los dictados del Orden Mundial Judío. Entonces, los judíos 
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están tratando de lavarse las manos de los resultados astrales que estas 

energías tienen. Normalmente, deberían ser golpeados con una reacción, 

pero están formando una barrera para evitar la ley "acción = reacción" y 

poner la reacción sobre los Gentiles, que son inocentes. En putas palabras 

llanas,  los  judíos  devoran  todo  y  TÚ  y  TODOS  NOSOTROS  LOS 

GENTILES pagamos la cuenta, mientras todos se quedan con hambre.

Los judíos son conocidos por hacer el mayor de los crímenes. De hecho, en 

esta  Tierra,  son  la  Raza  criminal  y  mafiosa,  hacia  todas  las  demás 

personas. Nunca se lo han "buscado" por lo que han hecho. Todos los otros 

Gentiles han sido maldecidos, sin haber cometido nada. Solo por resistirse a 

los  judíos  psicópatas,  muchos  están  a  dos  metros  bajo  tierra.  No,  no 

personas, nombres y famas de personas.

Razas  enteras  se  han  extinguido.  Los  judíos  también  han  sido  astutos, 

espiritualmente hablando. Toda la energía astral  y  los resultados de sus 

atrocidades, la han proyectado sobre los Gentiles, específicamente en su 

7mo chakra. Esta es la cosa de "Yom Kippur" Cabra para Azazel que ellos 

hacen.  Excepto  de  blasfemar  al  Dios  Azazel,  ellos  están  poniendo 

maldiciones  locas  sobre  los  Gentiles.  Y  están  poniendo  todas  las 

vibraciones  desagradables  y  la  mierda  que  sus  crímenes  hacen,  en  la 

Cabra, que es simbólica de todos los Paganos (Gentiles).

Todos los Gentiles por lo tanto están viviendo vidas malas o promedio, o en 

otros lugares del mundo sufren. Si alguien lo hace más alto, de nuevo son 

castigados  o  azotados  de  otras  maneras.  El  criminal,  el  mentiroso  y  el 

estafador prosperan, lo tienen bien y lo consiguen todo bien. Tal vez los 

judíos son la Raza más maldita y vil,  maldita por la Naturaleza también, 
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reciben  todo  tipo  de  enfermedades  nefastas,  todo  tipo  de  maldiciones, 

"pogromos"  de  vez  en  cuando,  ataques,  sin  embargo,  sobreviven  y 

prosperan como una garrapata gigante en nuestra espalda. Y, por supuesto, 

devorarán totalmente tu sangre, mientras te transfieren virus mortales. Esto 

es obvio que, evidentemente, las cosas están jodidamente mal.

Luego tienes sus libros, su Antiguo Testamento, sus bulos de xianidad y 

todo- todas estas cosas creando una situación de vida horrible para la gente 

gentil. Esto se puede ver en todas partes del mundo. Tuvieron que pasar 

siglos para que la  gente pudiera tener  una comida decente,  aprender  a 

escribir, tener la llamada "libertad". Mucha gente sigue viviendo esclavizada, 

pero muy poca gente puede entenderlo. La humanidad vive en una celda 

digital,  una  mentira.  La  gente  cree  que  es  libre,  pero  en  realidad  está 

esclavizada. Tan esclavizados que han creado todo tipo de escapismo para 

convencerse de que son libres. Sin embargo, incluso en este punto, todo es 

mejor  y  hay  más  libertades.  El  enemigo  con  la  guerra  económica,  la 

propaganda,  la  inmigración  ilegal,  la  guerra  en  Oriente  Medio,  están 

intentando  poner  todo  en  destrucción  y  subvertir  todas  las  Naciones  y 

Estados.

Veo que poca gente se queja.

Nada  se  resuelve  de  esta  manera,  o  nunca  se  resolvió.  Las  cosas  las 

resuelven los Guerreros. Yo soy un Guerrero, NO sé de quejas. Sólo sé 

hacer cosas, contemplarlas y llevarlas a buen término. Esto es como querer 

comer.  Primero,  haz  lo  que  tienes  que  hacer,  planta  la  semilla.  Luego, 

naturalmente,  tienes  que  esperar.  La  plantaste,  está  ahí,  crecerá 
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obviamente. Quejarse mientras se espera lo convierte todo en una tortura, y 

además es estúpido. Demuestra que uno no sabe de lo que está hablando.

Esto viene directamente de no conocer las leyes de la Naturaleza cuando se 

trata de magia y demás. Esto es normal, ya que el enemigo despojo todo 

esto. Y en este caso, muchos aquí no conocen ni entienden estas leyes. Por 

lo tanto, debe haber un problema. Esto es lo mismo que alguien que no 

sabe que el Sol volverá a salir mañana. Cuando el Sol se va, piensan que 

se ha ido para siempre, o algo parecido. Esto es falta de conocimiento y 

perspicacia. Los miembros más avanzados lo explican para que cualquiera 

pueda verlo y entenderlo.

El  único  problema  es  que  no  todo  el  mundo  está  igual  de  abierto 

espiritualmente, por lo tanto, no pueden ver mucho más allá de lo que tienen 

delante. Esto no es malo, pero tampoco es Verdad. En este caso, nuestros 

Trabajos vienen con un tiempo de retraso, pero estos emergen más tarde, 

en ráfagas, en un gran estallido. La parte de la mente con la que haces 

magia,  conoce  todos  los  detalles.  Como  cualquier  trabajo,  esta  hecho, 

funciona, ahora seguimos adelante. Hemos roto literalmente muchas cosas 

y hecho un daño insano, en tan poco tiempo, con pruebas literales y físicas. 

Los miembros publicaron artículos, etc. También tienes que leer las noticias 

y  ser  consciente  de  tu  entorno.  Además,  conocer  y  ser  consciente  del 

"pasado". Debido a la falta de experiencia, muchas personas no saben esto. 

Piensan  que  siempre  ha  sido  así.  Sin  embargo,  el  progreso  ha  sido 

constante y muy forzado... La cantidad de gente a la que hemos informado, 

indignado y  sacado de la  oscuridad es  enorme.  Hemos hecho un daño 

demencial con nuestros rituales, educación, etc.
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Por ejemplo, ¿recuerdas cuando hace años trabajamos para que los líderes 

judíos  fracasaran?  Fracasaron  y  esto  sigue  funcionando.  Pissrael  tiene 

ahora la más vil y mala reputación en todo el mundo, en una posición difícil, 

por decir uno de nuestros cientos de logros. Esto se rompió en los últimos 

tiempos y todo el mundo es muy consciente de lo que está pasando en 

Oriente Medio. Los judíos han sido incapaces de proteger sus mentiras esta 

vez. La gente está saliendo de todas partes y la gente SABE. El enemigo es 

muy consciente del peligro que todos somos. Salen literalmente por cientos. 

¿Cuántos se quejaron de Pissrael en 2000? ¿Quién sabía algo si acaso de 

los  judíos?  ¿Quién  educó  contra  ellos?  Si  les  preguntaras  entonces, 

pensarían que lo tenían todo. ¿Hoy en día? Jodidamente cuestionable. ¿En 

cuánto tiempo? ¿10-15 años? Incluso menos para mucha gente de aquí, 

que llevan aquí 2, 3 o 4 años.

Nuestra gente ha estado luchando durante mucho tiempo, lo mismo con 

nuestros Dioses. Aquellos que son ancianos aquí, pueden ver cuánto han 

cambiado las  cosas...  En  un  tiempo INCOMPRENSIBLE incluso  para  el 

enemigo. Tardaron siglos en llegar a donde están hoy. Y sin embargo, mira 

la  que les está cayendo.  Y esto aún no ha terminado,  ni  está cerca de 

terminar.  SE ACABA CUANDO SE ACABA. Aquí somos Guerreros y un 

Guerrero tiene que ser pragmático, no lunático. Es evidente que nada, ni 

siquiera la monstruosidad del  enemigo,  surgió de la nada. Llevó tiempo, 

esfuerzo y poder. Todo en la naturaleza funciona así.

Aquí somos guerreros. No dudo de ello en nadie y NO deberíais dudar de 

ello en vosotros mismos. ¡¡PUNTO!!

Esta lucha entre nuestro pueblo gentil y el enemigo se ha librado durante 

siglos. Sin embargo, miren lo que se logra cuando se hace un trabajo REAL, 
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es decir, golpear al enemigo en su base de supervivencia, que es el poder 

ESPIRITUAL que poseen. Pocos o nadie les ha hecho daño con "Dinero" o 

"Recursos"  o  cualquier  cosa,  que  lo  que  hemos  hecho  con  la  Guerra 

Espiritual.  Los verdaderos Guerreros NO preguntan "oh mami cuando se 

acaba  esto,  no  puedo  tomar  un  tootoo".  Preguntan  "DONDE  ESTÁ  EL 

OBJETIVO Y QUE PUEDO HACER PARA ABSOLVER ESTE PROBLEMA 

QUE HA MATADO SUCESIONES Y GENERACIONES DE MI PUEBLO". 

Debería ser evidente. Aquí se trata de muchas más cosas que de nosotros 

mismos. Sin embargo, nos incluimos a nosotros mismos. Esto es evidente. 

Cuanto  más  empujamos  al  enemigo,  más  nos  cultivamos  a  nosotros 

mismos y a nuestro mundo.

Si vas algunas generaciones atrás, verás a valientes gentiles que realmente 

trabajaron por lo que querían. Levantaron sus imperios. No se sentaron en 

el  Sol  y  se  quejaron.  Esta  idea  en  este  siglo  de  que  todo  puede  ser 

pedorreado como puf, y todo se irá, es enteramente un golpe bajo judío 

para que todos ustedes sean inútiles y desperdicien sus vidas sin hacer 

nada, ni espiritualmente, ni mentalmente, ni físicamente. Salieron y llevaron 

su vida donde quisieron. Gente sin ilusiones. Entiendo perfectamente y sé lo 

que se siente, pero en este momento hay que mirar más allá de uno mismo. 

El  MUNDO está  en  juego.  Las  vidas  de  miles  de  millones de  personas 

inocentes, que están caminando sin saberlo en la picadora de carne judía 

del Orden Mundial  Judío. Y sí,  esto incluye a tu madre, a tu padre, a ti 

mismo, a tu hermana o hermano, a tus hijos si los tienes, a toda la gente por 

venir y a toda la gente que se ha ido de este Mundo. Literalmente todo el 

mundo está afectado, les guste o no, lo acepten o no.
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Pero  imagínese cómo se  sintieron  todas las  personas asesinadas en la 

Primera  y  la  Segunda Guerra  Mundial.  ¿Cómo se  sintieron  los  egipcios 

cuando su  pueblo  fue  masacrado? ¿Cómo se sintieron  100 millones de 

chinos, que eran los mejores y más civilizados de Asia, cuando murieron a 

manos  del  comunista  Mao  Zedong?  ¿Cómo  se  sintieron  los  romanos? 

¿Cómo se siente el pueblo Yezidi cuando son violados y asesinados, ahora 

mismo  mientras  hablamos?  ¿Cómo se  sienten  las  personas  de  Oriente 

Medio que han perdido sus hogares y sus vidas? ¿Cómo se sienten todos 

en  el  mundo,  en  el  nivel  subconsciente,  de  este  engaño  de  xianidad  y 

pisslam?

¿Cómo se sentían los ingleses cuando se les hacía trabajar como cerdos? 

¿Cómo se sentían los homosexuales en los Gulags? ¿Cómo se sienten los 

chinos ahora, con todas sus emociones muertas y sin poder pronunciar una 

palabra  de  esta  dictadura  comunista  en  la  que viven,  siendo trabajados 

hasta la muerte?

¿Cómo  se  siente  la  gente  que  trabaja  por  unos  céntimos,  incapaz  de 

reaccionar  y  hacer  nada? Todavía hay gente muriendo en las calles  de 

hambre y privaciones. Que no vivan en tu barrio no significa que no existan. 

Existen. La lista es tan interminable que no merece la pena.

ESTAMOS DECIDIDOS Y ACABAREMOS CON ESTA PESTILENCIA. ES 

UN  PROPÓSITO  DIVINO.  ES  NUESTRA  GUERRA  ¡ES  *NUESTRO* 

MUNDO!

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!

¡¡¡¡ SALVE A LA VICTORIA!!!
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